
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

 
REQUERIMENTO N° 189/2024

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, com cópia a Secretaria Municipal de Saúde,
para que no prazo regimental seja nos remetido resposta aos questionamentos acerca do contrato do
município  de Itajaí  com Hospital  Imigrantes  de Brusque.  1)  Existe  um sistema interno na Secretaria
Municipal  de Saúde onde foram inseridos pacientes para realizar procedimento cirúrgico no Hospital
Imigrantes?  2)  Quem  fiscaliza  esse  sistema?  a)  Quem  tem  acesso  a  ele?  3)  Quantas  visitas  eram
realizadas ao Hospital Imigrantes para fiscalização? 4) O Diretor de Regulação, Controle e Avaliação,
fiscalizava  o  Edital  n.º  001/2023?  5)  O  Hospital  Imigrantes  foi  notificado  alguma  vez  por  alguma
irregularidade?  a)  Caso  sim,  favor  nos  remeter  cópia.  6)  Como  foi  feito  para  monitorar  o  Hospital
Imigrantes  e  identificar  que  não  houve  pagamento  em  duplicidade  ao  mesmo  paciente?  7)  Houve
pagamento  ao  Hospital  Imigrantes  após  o  dia  04/07/2024?  a)  Se  sim,  por  qual  motivo,  visto  que  o
referido Hospital tinha ciência do término do contrato? 8) Secretaria Municipal de Saúde tem ciência de
que  no  Hospital  Imigrantes  realizava  pré-operatório  em  pacientes  que  não  tinham  programação
cirúrgica? a) Se sim, como eram pagos esses procedimentos no caso de vencimento do pré-operatório e
o paciente ter que refazer? 9) Existem indícios de que pacientes tenham furado a fila? 10) Como foi
realizada  a  inserção  de  pacientes  para  o  Hospital  Imigrantes?  11)  Pacientes  sem  AIH  (Autorização
Internação Hospitalar) também realizaram algum procedimento cirúrgico no Hospital Imigrantes? 12)
Após remanejamento do paciente da fila de origem para o Hospital Imigrantes, a Secretaria Municipal
de Saúde tinha conhecimento do procedimento que o paciente iria realizar? 13) Quando o paciente
realizava  consulta  no  Hospital  Imigrantes,  a  consulta  médica  era  o  oposto  da  AIH  (Autorização
Internação Hospitalar) de origem? A Secretaria Municipal de Saúde tinha conhecimento? 14) Secretaria
Municipal  de  Saúde  tinha  conhecimento  das  infiltrações  realizadas  em pacientes,  com indicação  de
artroplastia, artrodese entre outras? 15) Secretaria Municipal de Saúde tem ciência de emissão de AIH
(Autorização  Internação  Hospitalar)  internamente  no  Hospital  Imigrantes,  sem passar  pelos  médicos
reguladores  do  município  de  Itajaí?  16)  Por  qual  motivo  estão  sendo  emitidas  internamente  AIH
(Autorização Internação Hospitalar) para correção cirúrgica? a) Há um controle da Secretaria Municipal
de Saúde para que essa AIH (Autorização Internação Hospitalar) não seja lançada, visto que conforme
Edital  n.º  001/2023  a  assistência  pós  cirúrgica  será  responsabilidade  do  Hospital  Imigrantes?  17)  O
edital  n.º  001/2023  foi  destinado  a  pacientes  em  fila  do  Hospital  e  Maternidade  Marieta  Konder
Bornhausen? 18) Algum Servidor Municipal teve acesso ou foi beneficiado com o Edital n.º 001/2023 no
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Hospital  Imigrantes?  19)  Quantos  pacientes  bariátricos  foram  operados  no  Hospital  Imigrantes?  20)
Todos os  pacientes bariátricos  tinham AIH (Autorização Internação Hospitalar)  emitida? 21)  Por  qual
motivo as  consultas  pediátricas  foram negadas e  crianças remanejadas ao Hospital  Imigrantes?  22)
Todas  as  crianças  remanejadas  ao  Hospital  Imigrantes  possuíam  AIH  (Autorização  Internação
Hospitalar)? 23) Secretaria Municipal de Saúde tem ciência de procedimentos pediátricos realizados no
Hospital  Imigrantes?  24)  Ocorreu  alguma  modificação  no  contrato  n.º  136/2023,  que  venha  em
desacordo com o Edital de credenciamento n.º 001/2023? 25) Após o término do referido contrato, em
04/07/2024, o Hospital Imigrantes continuou chamando pacientes para realizar consultas e cirurgias? a)
Se sim, de que forma a SMS notificou o Hospital Imigrantes para que isso não acontecesse? 26) Solicito
o envio de todas as notas fiscais de pagamentos realizados ao Hospital Imigrantes desde o início do
Edital n.º 001/2023.
 

JUSTIFICATIVA:
 

O presente requerimento é de cunho fiscalizatório.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 16 DE DEZEMBRO DE 2024 

RUBENS ANGIOLETTI
VEREADOR - PL




